
■唐澤特別代表
　　９周年おめでとうございます。毎回厚いおもてなしをいただき、ありがたく思っています。
特別代表をやって本当によかったと思っています。設立時の苦労話は１０周年くらいで
本にだしてもいいかなと思っています。また今回は坂井会長が２期やるという前代未聞の
ことをやるのも、パワーらしいし、２年続けてやるのもある意味いいのかなと思うように
なりました。
　これからもパワーには、定款、細則を遵守し、厳しさを持ち続けることが必要だと思います。
中ロータリーの１０周年の時には、新しいクラブの設立に向って動き出していた。パワーも
是非、子クラブ、私たちの孫クラブを作るぐらいの気持ちを期待してあいさつに代えさせて
いただきます。
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第３６７回例会　１０月１９日（火）PM６：３０～９：００ オークラホテル３Ｆ　チェルシーの間
■司会：末広さくら、鈴木孝尚　■点鐘：坂井光蔵　■ロータリーソング：希望のエナジー
■ゲスト；高橋守弘様(浜松中ＲＣ会長）、長坂伸二様(浜松中RC幹事）、唐澤護泰様(特別代表）、中村智次様(浜松
中RC拡大ﾒﾝﾊﾞｰ）、田邉芳彦様(浜松中RC拡大ﾒﾝﾊﾞｰ）、川井啓介様(浜松中RC拡大ﾒﾝﾊﾞｰ）、曽根原今朝敏様(浜松

中RC拡大ﾒﾝﾊﾞｰ）

会長挨拶 幹事報告

唐澤特別代表、浜松中RC高橋会長挨拶 スマイル
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出席

報告
８５名中６６名７７.６５％

前々回修正出席率83.53％

私達は、思い込みによってミスをしたり柔軟な対応が

出来ない事が、ままあります。私の会社でも新しい車

検の方法を指導し改革を推し進めようとしても中々浸

透しませんでした。安全の為、労働環境の改善や効

率の為にやるんだと言う事は、分かってもらえますが、

前向きな意見が出てこない。イレギュラーな事が起き

ると、臨機応変に行えば良いものを型通りでなくては

ならないと思い込み、新方式の導入にブレーキが掛

かっていたのです。社員にどう伝えていくか、どう考え

させるか、なかなか難しい事ですね。先ずは、コミュニ

ケーションを取る事が重要です。

１．本日の９周年記念例会に於いてお詫びがあります。

ご来賓への案内を１９：００としてしまい、未だ来賓の

皆様がお見えになっておりません。第一部と第二部

を入れ替えて開催します。宜しくお願い致します。

２．１１月１４日（日）に開催されます第２６２０地区大会は、

出席義務は全員ですが例会振替ではありません。

お間違えない様にして下さい。但し、メークアップの

対象の行事ですので出席者は有効にご活用下さい。

唐澤特別代表

■高橋守弘会長、長坂伸二幹事

パワー浜松RCの皆さん創立９周年記

念例会おめでとうございます。早朝例

会のクラブとして話題になりました。

あれから９年、色々とご苦労なさった事

と思いますが、今日のお祝いになりまし

た。今後とも仲良くお願い致します。

■浜松RC拡大ﾒﾝﾊﾞｰ（唐澤様、中村

様、田邉様、曽根原様、川井様）

パワー浜松RCの諸君、９周年まっこと

にめでたいぜよ!!!おしんらの事は、生

まれた時に、ちっくと心配しちょったが、

荒波にもられて、それでも何とか１人前

になってきたぜよ。わしゃあ、嬉しいぜ

よ。今宵は、共にうまい酒を飲むぜよ。

■坂井会長&和浩幹事；本日は、浜松

中RCより高橋会長、長坂幹事、唐澤特

別代表、拡大メンバーの中村様、田邉

様、川井様、曽根原様ようこそお越し頂

きました。私どもパワー浜松RCも皆様

のご指導のお陰で９周年を迎える事が

出来ました。今後も宜しくお願い申し上

げます。

■青山素久；弊社が加盟する「日本名

門酒会・浜松支部」は創立３０周年を記

念して１１/１１（木）18：30～「日本酒大

利き酒会」をプレスタワー17Fで開催し

ます。会費1,000円で108種類の日本酒

を味わう事が出来ます。残念ながら、

おつまは出ません。興味のある方は、

是非お声を掛けて下さい。

■高橋守弘会長

設立９周年おめでとうございます。

朝例会ということで当時はメンバーが

集まるのかと心配したのですが、朝例

会で気持ちをすっきりして、通勤する

のもいいことだと改めて思っています。

９周年といっても終わるわけではなく、

クラブ運営は続いていきます。パワー

浜松と浜松中クラブと一心同体でい

けたらと思います。これからもよろしく

お願いします。



第３６７回例会
2010/10/19
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創立９周年記念例会
「歴代会長・幹事挨拶」
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第１、２期目会長(2002-04)：秋山雅弘、幹事：塚田充広
唐澤代表を含めた７人の侍の熱さを感じ、21世紀型の新しいロータリークラブを作るということで引

き受けましたが、ロータリーの伝統にはさまれて、皆さんにものすごい時間とエネルギーを使わせ

てしまったと反省しております。一番の印象に残っているのはチャーターナイトです。その時の講

演者の川勝平太先生から「ロータリークラブは恵まれた人の集まりである。恵まれた人たちが世の

中になにをするのか。それは、日本の武士のようなものである。武士の士は一と十を組み合せたも

のである。武士は色々勉強して、一から十まで分かった上でなにをしてやればいいかを考えて、そ

れをすることによって尊敬されるのである」と教わりました。金山会長年度のIMのテーマ「平和の希

求」は10周年を迎えた我々のクラブが今やるべきことです。クラブソングに「実りを差し出そう」、「手

のひらを旅立った愛」というフレーズがあります。それがパワー浜松ロータリークラブがやらないとい

けないことだと思います。

第３期目会長(2004-05)：塩田進、幹事：鈴木かおる（退会）
ベンチャーの社長さんが作った上昇しっぱなしのベンチャークラブをどうやって成層圏の定常飛

行にもっていくかが私の役割だと思って引き受けました。実際には今はいない鈴木かおるさんに

すべてやってもらっておりました。私は当時袋井に住んでいまして、挨拶は例会出席のための列

車の中で空を見ながら考えました。今はちゃんと成層圏を飛んでいると思っています。みなさん飛

行機なので途中下車をしたいと言われるのが一番困りますので、よろしく。

第４期目会長(2005-06)：金山土州、幹事：有川京司郎
私たちの年度は「響きあう心、さらなるパワー」というキャッチフレーズの基に船出しました。しかしな

がら、IMの幹事年だったため、この準備にほとんど時間を費やすこととなりました。お陰さまで大好

評のIMができたことを覚えております。最近、パワーらしさはなにかととよく言われますが、パワーと

いうのはいい意味でなにかしでかすと雰囲気を持っていることだと思っております。桜の花は一輪

一輪咲くのに、散るのは全部咲くまで待っていて一斉に散るという話をしましたが、それは受粉さ

せるために最後まで待っているということらしいです。

第５期会長(2006-07)：鈴木和行、幹事：西村伸一
創立５周年という年で「新たなる一歩、されど原点を」というテーマを掲げました。創立５周年記念

式典では認知症サポーター養成講座を静岡文化芸術大学に1000人強の人たちで実施して、大

成功を収めることができました。認知症サポーター基金の資金を集めるためにチャリティーオーク

ションを開きました。友引き計画によって会員数９９名まで増やすことができました。

第６期会長(2007-08)：原田道子（欠席）、幹事：長谷川博久
（代：長谷川）パワーで初めての女性会長、第７分区でも二人目の女性会長でした。原田会長はど

こでも物怖じしないバイタリティー溢れる女性です。しかしながら、会長にはお飾りという立場になり、

幹事、委員長に任せていくことで、自分が輝いていくものだと諭しました。会長が私の言うことに耳

を傾けてくれたことで、会の運営がうまくいったと思っています。

第７期会長(2008-09)：髙木一浩、幹事：金子公昭
５３歳になったばかりに会長になり、第7分区で一番若かったので、みなさんについていくばかりで

した。CLP導入の年で組織を大幅に変えて、みなさんに迷惑をかけたかなと思っています。初めて

の運動会もやらせてもらいました。運動会の写真を見るとみんな笑顔なのを見ると有意義だったの

かなと思います。リーマンショックから会社都合による退会者もでてきましたので、フレンドシップ制

度も作りました。またパワー基金の創設をいたしました。

第８期会長(2009-10)：小粥勝好、幹事：山尾秀則（退会）

会長の依頼になかなか踏ん切りがつかなかったのですが、６０という歳を考えて、引き受けさせて

いただきました。私の勝手で青少年剣道大会をやらせていただきました。子供たちを見るとこのよ

うなことは必要なことだと思いました。一番困ったことは人選で、坂井さんには大変迷惑をおかけし

ています。
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議事卓話


